



4 Pièces

157 m²

Réf. 9612A

2 384 500 €

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Authentique et exubérante, mer ou montagne, la Côte d'azur n'en finira pas de surprendre par son charme et ses paysages. c'est à beausoleil que se trouve cette nouvelle adresse Méditerranéenne, dans un cadre arboré pour les amoureux d'un art de vivre unique. Entouré de Végétation et le parc grima comme voisin, l'adresse bénéficie d'un emplacement stratégique : proche du centre-ville de beausoleil, à quelques minutes de monaco, à 30 minutes en voiture de l'aéroport de nice. Au Cœur d'un jardin arboré, cette réalisation à l'architecture sobre fait la part belle aux larges ouvertures, une ...

Authentic and exuberant, whether by the sea or in the mountains, the Côte d'azur never ceases to surprise with its charm and landscapes. It is in beausoleil that this new mediterranean address is located, in a lush setting for lovers of a unique lifestyle. Surrounded by greenery and with parc grima as a neighbor, this address enjoys a strategic location: close to the center of beausoleil, just minutes from monaco, and 30 minutes by car from nice airport. At the heart of a landscaped garden, this project with its understated architecture emphasizes large openings, promising abundant light and ...

MAGREY & SONS

9, la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

